



## SÉANCE PUBLIQUE D'INFORMATION

### RECRUTEMENT DE PREMIERS RÉPONDANTS

---

La Ville de Percé, en collaboration avec la Direction des services multidisciplinaires du Centre intégré de santé et de services sociaux de la Gaspésie (CISSSG), tiendra une assemblée publique d'information, **le mardi 21 mai 2019, à 19 h, au Centre communautaire de Barachois**, pour la population des secteurs de Coin-du-Banc à Saint-Georges-de-Malbaie, afin de recruter des personnes intéressées à devenir des PREMIERS RÉPONDANTS.

Les premiers répondants municipaux représentent un maillon important de la chaîne d'intervention préhospitalière qui permet de diminuer le taux de mortalité et de morbidité lors de maladies subites et de traumatismes en attendant l'arrivée des services ambulanciers.

Les équipes de premiers répondants sont établies dans les secteurs où les délais d'intervention des services ambulanciers sont plus longs en raison des distances. Les personnes intéressées à devenir premiers répondants reçoivent une formation de 60 heures en soins médicaux d'urgence du CISSSG et doivent participer à 10 à 12 heures de formation continue par année.

Les frais de formation sont sous l'entière responsabilité du CISSSG. La Ville verse aux premiers répondants une allocation pour frais de déplacement pour chacune des interventions qu'ils sont appelés à faire.

Les équipes de premiers répondants instaurées sur le territoire de la ville de Percé, il y a plusieurs années, ne sont plus opérationnelles. Nous avons maintenant besoin de relève pour les remettre sur pied.

Nous invitons les personnes, des secteurs visés, qui souhaitent donner de leur temps, volontairement et bénévolement, afin de contribuer à offrir à leurs concitoyens et concitoyennes des soins médicaux d'urgence de qualité, dans le but de diminuer l'aggravation des blessures et des maladies subites, à participer à l'assemblée du 21 mai.

**Percé, le 6 mai 2019.**